

Le championnat proche de la fin en Hérault 1

TAMBOURIN

En déplacement sur le terrain du leader Cournonterral-Fabrègues, Florensac a fait plus que faire douter les champions d'Europe. En s'inclinant 13-12, les rouges et blancs ont pris le bonus défensif et, certainement, une sérieuse option sur la 3^e place.

Lors de cette 12^e journée de championnat Hérault 1 messieurs, Paulhan (2^e) a mis fin aux espoirs de Mèze d'accrocher ce podium en les battant 13-5.

Poussan, de son côté, s'est déplacé avec succès à Gignac (13-6) et est presque assuré du maintien, à deux journées de la fin. Mathématiquement, Gignac peut encore se maintenir mais cela passerait par une victoire sur Paulhan, le 13 janvier prochain, lors de la dernière journée. En attendant,

ce dimanche, Florensac recevra Lavérune (17 h 30) quand Cournonterral accueillera Aigues-Vives (18 h 30).

Choc chez les dames

Chez les dames, un seul point sépare le leader, Paulhan de Poussan (2^e) après cette 12^e journée. Les Paulhanaises n'ont pas douté lors de la réception de Bessan (13-5) quand leurs dauphines se sont logiquement imposées sur Cournonterral-Fabrègues (13-3), empochant le point de bonus.

Elles recevront Poussan ce samedi (15 h) pour le match choc de l'avant-dernière journée. Notre-Dame-de-Londres, 3^e mais loin derrière, se déplacera dimanche (10 h 30) à Teyran, victorieux de Florensac, 13-7.

Le lancement de "Nodzomi" repoussé

TAMBOURIN

Christophe Garnier l'assure, ce n'est que partie remise. Le président du comité de l'Hérault Sport-Tambourin s'était lancé, il y a plusieurs mois, dans l'écriture à la sauce manga des histoires de *Nodzomi* (*Midi Libre* du 28 novembre).

Malheureusement, la campagne de financement de ce projet de roman jeunesse racontant les aventures d'un jeune joueur de tambourin et de son équipe n'a pas réussi à rassembler le budget espéré et nécessaire pour la production des dessins par un graphiste professionnel et l'impression des premiers exemplaires.

« Comme prévu en début de campagne, les investisseurs seront remboursés. Le finan-

cement participatif n'était peut-être pas la bonne formule pour ce projet. Après un démarrage correct, la campagne s'est très vite essoufflée ».

Pour autant, reprend le président du CD 34, la quête n'est pas terminée. Le premier récit est rédigé et deux autres romans sont développés. « *L'expérience acquise avant le lancement et pendant la campagne permettra d'ajuster la méthode ou d'envisager d'autres formules de production et de distribution.* » On entendra forcément parler encore de Nodzomi !

N. H.

> *Projet consultable sur : <http://nodzomi.com/>*